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期货交易15年以来，我自己前面6年是亏钱的，个人属于觉悟比较慢的人，交易上
要犯错的地方、坑基本都犯错了，走了不少弯路，也耽误了不少时间。从开始最初
的一天几十个来回交易，到现在的几个月交易1，2次机会，1年平均10来个信号以
内的趋势波段为主，慢慢找到了适合自身性格的方法。

我对期货的看法，想要盈利要具备下面3个点。

一，要有适合你的一套交易系统

个人建议走趋势，波段的路线。因为，很多新手，一上来，没学好理念和方法，而
期货随时买卖，T+0，手续费又便宜的规则，导致很多人直接就频繁交易了，以为
可以每天赚几百，几千，长期下来，以为不得了。

可是，结果证明，频繁短线交易，在这个市场几年下来，能稳定盈利的占比1%不
到。相信已经在做的同学，都会有这样的体会。为什么？这好比你来做企业，如果
你的公司每天在做决策，决策越多，失误就越多，这是人性，没法规避的。

也不要觉得自己天赋聪慧，人性比其他人控制得好，这个1%的人会是自己。当初
，我也认为自己会是这个1%，结果就是自己走了6年的亏损弯路。最后还是一句话
，每个人的智商其实都差不多，我们一定要选择，高胜率，容易成功的事情来做，
尽量务实，客观地看问题。

我自己目前在用的系统偏向趋势，完整的系统包含以下几点：

1，确定你擅长的风格，波段的，套利的，程序化，还是其他？

2，你的入场信号是什么，什么时候开仓入场，k线的周期是多少的入场？

3，资金管理，首次开仓要多少仓位，另外，中途是否需要加仓？

4，亏损的话，当日亏损额度和最大亏损额度是多少？

5，若盈利的话，如何离场？

6，资金的最大回撤度，需要多少合理。

二，规划好的你的资金管理计划
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当你有了正确的交易理念和方法后，好比打仗，战略上，我们正确了，事情已经成
功了70%，剩下的就是战术的制定！！

战术的制定，放到期货上，就是你的资金管理，资金就是你的兵力，你就是司令，
所以要特别重视你的兵，不要随意打仗，即没把握不要随意交易，道理是一样的。

下面谈下，怎么积累资金，这个是决定如何赚100万的规划，很多人有个误区，觉
得自己启动资金少本钱少，应该多交易，积少成多，结果心态一急，导致70%左右
的亏损都是来自系统外的无谓信号。

而我自己在2005年入行交易时，用100万的资金，给亏的只剩下几万，最后，又重
新赚回100万。当我从小资金重新入场时，我记得有一笔交易，我足足等了3个月。

我个人的心得是：

当你钱少的时候，期货资金在10万以下，更应该缩减你的交易次数，耐心再耐心，
仓位应该适当的重些。好比打仗，当我们兵力少的时候，更应该集中优势，重点机
会重仓突击！不然很难积累利润，5万，一年盈利20%，也就1万，时间成本太高，
资金超过100万后，可以适当地稳健操作，我这里的重仓和风险是不矛盾的，取决
于我们入场信号的准确度！！

期货市场的大行情，每一年都有好几波，我相信，见过大行情的人，都有个体会，
就是，这波要是逮住，我就发财了的感觉。确实是的，如果我们能抓住，在如何持
有一笔盈利单子上再优化下，下单功夫，距离100万利润还是很快的。

三。简单的事情，重复做！

做到后面，如果你感觉还不错，有盈利了，那么请多点耐心，你已经找到方法了，
这个时候，不要去增加新的东西，不要再去学复杂的技术什么的，也不要被人忽悠
，学所谓的期货大佬的方法，再去学什么更高深的理论，会赚更多等等，我们一定
要学会属于自己的一招鲜，剩下的就是用时间来不断验证自己的系统，打磨自己的
耐心、理念、格局。这些都是我个人的心里话。

盈利的单子模式重复做，不做额外的交易，其实各行各业的做事理念是相同，同一
技能，重复做，熟能生巧，做精做优，时间一长，你会发现，你就是赢家！！

我的理解交易是一项持久的马拉松，以1年为单位，做好盈亏总结，放大周期，做
好资金的规则，你会发现，
期货要盈利还是简单的，交易也是很有乐趣的一件事情！
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